

LE LION-D'ANGERS

COMMUNES EXPRESS

► **Le Lion-d'Angers**
Dèche. Elle est ouverte aujourd'hui, de 13 h 30 à 17 heures, route de Montreuil-sur-Maine. Habitat Jeunes. L'association lliade habitat jeunes organise, dans sa résidence du Lion-d'Angers, une soirée avec l'association Prévention routière mardi 15 mars, à partir de 20 heures. Cette première soirée lance un projet global sur l'année 2016 sur le thème « Prévention et addictions auprès des jeunes de 16 à 30 ans ». Après cette soirée, l'association mettra en place jusqu'au 25 mars une exposition sur le thème de la prévention routière.

► **La Jaille-Yvon**
Vide-greniers et randonnées. Ils sont organisés par le comité des fêtes dimanche 24 avril. Pour le vide-greniers (1 € le mètre). Installations des exposants rue Saint-Loup à 7 heures. Ouverture au public de 9 heures à 19 heures. Contact : Jocelyne 02 41 95 13 55 ou 06 32 14 05 58 ; Sylvie 02 41 18 52 66. En parallèle, des randonnées pédestres et équestres sont organisées (2 €). Contact : Sandrine 06 75 87 81 62 ou Nicole 02 41 24 96 70.



La Membrolle-sur-Longuenée



Le berger Christian Gilbert et les enfants ont accompagné dans la nouvelle pâture les moutons soignés qui ont pour noms : Jap, Chlorofil, Harvey, Dofnez et Phil'art.

Les moutons soignés sont arrivés

Ils sont descendus tranquillement de la remorque et sont allés très vite gambader dans leur nouveau domaine de pâturage, le long du Travaillyon, situé entre l'allée des Mésanges et l'allée Denis-Papin. Les cinq moutons de race soignés, mis à la disposition de la commune par la société Edelweiss de Montreuil-Juigné, ont été accueillis par une centaine d'adultes et d'enfants samedi matin. Ils sont destinés à enrichir les espaces verts inaccessibles aux engins agricoles.

« Je suis satisfaite que les Membrollois soient venus nombreux pour participer à cet événement. Je pense que cela apportera une animation sur la commune », confie Laurence Guilloux, adjointe au maire.

Une espèce en voie de disparition
Ce projet d'éco-pâturage de la commune est aussi une façon d'associer la commune à la préservation d'une espèce en voie de disparition. Ce moment était très attendu par la section Partilage. Elle a réalisé pour l'occasion des œuvres décoratives en bois représentant des

► La Pouéze. Les enfants fabriquent deux hôtels à insectes

Le conseil municipal des enfants de La Pouéze est en train de réaliser deux hôtels à insectes. L'un d'eux sera installé dans les jardins loués par la commune du côté du château de la Villenièrre, l'autre dans le pré derrière la maison pour tous. Isabelle Bourgeois, élue chargée de suivre les enfants dans leur mission, précise que « l'inauguration aura lieu le 28 mai à 11 h 30, derrière la garderie. Comme



Le groupe des enfants, constructeurs d'hôtels à insectes.

Du paillis d'ardoise dans le bourg

L'idée avait été proposée par plusieurs élus, durant le précédent mandat, lors de l'aménagement du centre-bourg de la Pouéze, mais Jean-Claude Lecuit, aujourd'hui maire délégué, ne l'avait alors, pas fait s'enfermer. C'est chose faite : quatre surfaces, à chaque angle du plateau piétonnier, seront recouvertes de paillis d'ardoise, évocation au passé minier de la commune. À cela s'ajoutent plusieurs végétaux, des illes de l'Inde (Lagerstroemia Indica), des agapanthes et des graminées.

Beaufort-en-Vallée



Le Courrier de l'Ouest
Abonnements et publicité : 02 41 808 808 (sans surcoût)
Rédaction de Beaufort-en-Vallée : 7, rue de l'Hôtel de Ville
Tél. : 02 41 57 95 82 - Fax : 02 41 57 93 61
redac.beaufort@courrier-ouest.com
Annonces légales :
Tél. : 02 49 26 42 00 - Fax : 0 820 309 009 (0,12€/min)
annonces.légales@mediatex.fr
Publicité : 14, rue Saint-Nicolas - 49400 Sautour
Tél. : 02 41 44 78 60 - Fax : 02 41 40 57 62
Annonces d'objets :
Tél. : 0 810 060 180 - Fax : 0 820 820 831

L'atelier poésie du collège Molière s'est déroulé en présence de l'écrivain poète et conteur breton Alain Poulleau le 1^{er} mars. Nathalie Labarre, professeur de français, fait appel à cet intermède du spectacle depuis dix ans. Un travail de mise en voix des textes écrits par les élèves a été effectué. Ils se produiront à la bibliothèque de Beaufort samedi 12 mars puis à l'école

On en parle Le récit de poésie a ravi les jeunes poètes du collège Molière

de Saint-Georges-du-Bois le 18 mars. Dans le cadre du Festival des mois à la bouche, ils seront présents à la chapelle de Mazé le 19 mars. Après un dernier conte intitulé « Le Destin », accompagné d'un hang (instrument de musique), le poète a enchanté les jeunes : « Nous avons appris à lire en public, à écrire et parler ensemble, plus fort et avec notre cœur, avec l'envie d'écrire davantage ».



« On raconte les sites en devenir »

Deux artistes étalent en résidence la semaine dernière sur le territoire de Beaufort-en-Anjou, dans le cadre d'un projet porté par La Papeterie (arts de la rue) à Angers, où ils ont également investi des lieux.



Beaufort-en-Vallée, vendredi 4 mars. Olivier Villanove, en improvisation aux halles. Christophe Modicat, en arrière-plan.

Pascal PINEAU-DECROIX
redac.beaufort@courrier-ouest.com

Ces artistes recherchent les lieux inhabités, désaffectés. Pour un projet qui touche au temps, à l'ici et maintenant, mais aussi aux moments d'hier et de demain. L'artiste sonore Christophe Modicat et le comédien Olivier Villanove ont passé toute la semaine dernière à Beaufort-en-Vallée, où deux sites ont retenu leur attention : l'ancienne imprimerie de la rue Bourguillaume et le premier étage des Halles.

« On découvre les lieux, on les questionne, on essaie de raconter un territoire, à travers des sites oubliés ou en attente », précisent les deux artistes accueillis (*) par la communauté de

communes de Beaufort-en-Anjou. Il s'agit d'un premier partenariat mis en place avec La Papeterie (Centre national des arts de la rue) d'Angers, qui encadre cette initiative.

« À la rencontre des habitants »

« On écrit en faisant. On improvise, on plante des univers », indique Christophe Modicat, « on est allés à la rencontre des habitants pour savoir comment ils percevaient ces lieux ». Nourris de ces paroles, des ambiances, des paysages du territoire, les deux artistes ont tâtonné, cherché, improvisé, enregistré des brouillons irlandais sera proposée samedi 19 mars (10 h 30-12 h 30).

sol et les murs, ouvre les fenêtres, court... ». L'hélicoptère s'est posé sur la Halle... Les trois chanteurs de l'effluve sont sortis du mur... À quel ça pense un pigeon ? Ces bouts de texte prononcés par le comédien, enregistrés et triturés par Christophe Modicat rejoindront d'autres paroles émanant de différents lieux. Cette « machine à écrire » leur servira à monter un spectacle prévu pour le premier semestre 2017.

Les deux artistes ont fait appel à Sylvie Favre - metteur en scène - pour les accompagner dans cette aventure qui a commencé fin février à Angers en particulier au petit couvent de la Baumette et dans les bâtiments de l'Entreprise Thomson. Elle va poursuivre encore quelques jours

sur le territoire du Maine-et-Loire. À l'arrivée, c'est une création qui devrait être présentée sur les lieux qui auront servi de source d'inspiration. Pour que le public s'approprie différemment ces sites croisés au quotidien. « Qu'il ressorte du spectacle en rêvant à ce qu'ils pourraient être demain, en laissant travailler leur imagination », Olivier (le Bordelais) et Christophe (le Marcellais) ont déjà porté des projets ensemble. « Ce qui nous unit, c'est le fait d'être des conteurs, moi en étant un faiseur de sons, Olivier, en étant du côté des mots... »

(*) La maison du NTP, à Fontaine-Guérin, accueillait les artistes.

► Corné. Une nouvelle association : Pony Games Supporters

Une nouvelle association vient d'être créée à Corné, Pony Games Supporters. Elle rassemble une dizaine de familles dont les enfants pratiquent cette activité. Ils participent à de nombreux concours qui ont lieu presque tous les 15 jours en France et à l'étranger. Lun d'eux, Florian Cléquet, a remporté le championnat du monde des moins de 17 ans en 2014, quatre ont été sélectionnés en équipe de France en 2015. Ils se préparent maintenant pour le championnat d'Europe qui aura lieu en Allemagne, et pour le championnat du monde organisé en Irlande du Nord. Tout cela occasionne des frais, aussi cette association présidée par Caroline Cléquet de Corné va lancer des manifestations : la première, samedi 12 mars, est un couscous avec spectacle de danse orientale, suivi d'une soirée dansante. La



Céline Boghian est la secrétaire de la nouvelle association. Soirée commencera à 20 heures, dans la salle du Séquola à Corné. Tarif : 19 €. Réservations au 06 87 76 50 07 ou au 06 25 98 17 24 ; ponygamescorné@gmail.com

► Fontaine-Milon. L'équipe Evenisse-Chamaillé gagne le Carnaval



Les finalistes à la société Le Centre à Fontaine-Milon. Le Challenge du Carnaval s'est déroulé samedi à la société Le Centre. Seize équipes se sont rencontrées. C'est finalement l'équipe de Suzanne Evenisse et Sullivan Chamaillé qui Fa emporté par 12 points à 8 devant celle de Séverine Richard et Xavier Biret. 57 convives se sont retrouvés pour partager un déjeuner amical. Le tirage du Challenge 1 sociétaire l'invité se déroulera le 15 avril.

Samedi 12 et Dimanche 13 mars

33^e FOIRE-EXPOSITION DE VERN-D'ANJOU

Plus de 60 artisans et commerçants vous accueillent au complexe sportif de Vern d'Anjou à l'occasion de la 33^{ème} Foire Exposition durant deux jours : les samedi 12 et dimanche 13 mars à partir de 10 h. L'ensemble des professionnels de Vern d'Anjou et de ses environs vous présenteront leur savoir-faire, leurs nouveautés, leur savoir faire dans des domaines différents et variés : monde de l'automobile, l'artisanat de l'habitat, le matériel de jardin, le commerce, la restauration... cette diversité des activités présente démontre la richesse de l'activité économique locale. La Foire Exposition se veut aussi « festive » : venez nombreux profiter des nombreuses animations durant tout le week-end. Une grande exposition autour des véhicules de pompiers avec la présence d'une dizaine de camions anciens retracera l'histoire des « soldats du feu ». Pour les plus petits : l'association des commerçants de Vern met en place une structure gonflable. Plusieurs associations organisent également un forum durant ces deux jours, permettant ainsi de découvrir le tissu associatif local. Le dimanche 13 mars, le Comité Agricole présentera ses activités au public avec la mise en place d'une mini ferme à découvrir. Enfin une grande tombola permettra à ses heureux gagnants de remporter au total 1800 € en bons d'achats lors du tirage au sort et 200 € en bons d'achats seront également à gagner lors d'un grand « quiz ». Venez nombreux à VERN à la rencontre des exposants !

33^e FOIRE-EXPO VERN D'ANJOU 12 et 13 MARS 2016

EXPO POMPIERS RÉTRO

ENTRÉE GRATUITE + de 60 exposants

GRAND JEU 1800 € de bons d'achat

COMICE AGRICOLE Animation permanente Restauration sur place

MINI-FERME

L'abus d'alcool est dangereux pour la santé. A consommer avec modération «Pour votre santé, mangez au moins cinq fruits et légumes par jour».

PRÉSENT À LA FOIRE DE VERN Samedi 12 et Dimanche 13 mars 2016

1963 2016 53 ANS

Cuisines aménagées • Salles de bains • Placards

Atelier et magasin 23 rue de la Gare • CANDÉ Tél. 02 41 92 03 68

Le sage Le sérieux artisanal depuis 1963

STIHL NOUVEAU PROPRIÉTAIRE VIKING

Venez découvrir toute notre gamme d'outils STIHL/VIKING à l'occasion de la 33^e foire exposition de Vern d'Anjou

HETEAO VERTS LOISIRS Route de Candé - VERN-D'ANJOU 02 41 61 44 40 - www.heteauverts-loisirs.com

Venez découvrir les nouveautés Renault et Dacia

Choix important de véhicules d'occasion sur le salon

ATELIER MÉCANIQUE, CARROSSERIE, PEINTURE - TOUTES MARQUES

Garage BOURGEOIS Route de Cholet - 02 41 61 41 27

► Corné à la bibliothèque

A partir de cette semaine, exposition sur l'Irlande à Corné à l'occasion de la Saint-Patrick. Découverte de l'Irlande et de ses traditions, à travers une exposition consacrée à l'écrivain James Joyce (1882-1941). Une dégustation de produits irlandais sera proposée samedi 19 mars (10 h 30-12 h 30).

Exposition jusqu'au lundi 4 avril à la médiathèque Bouquins Passion. Contact : 02 41 80 33 14 ou mediatheque@corné.fr ou mediatheques-cvlla.fr

3^e FOIRE AUX POMMES
Vend. 19, Sam. 18, Dim. 20 MARS
PROMO POMMES et POIRES
VERGER DE LA MAISON BLANCHE
en Logis et Anjou
02 41 52 19 95

Animation de JOËL LEMAITRE spécialiste du camélia, le samedi 19 mars

Spécial Rameaux

Grand choix de Cinéraires, Chrysanthèmes, Hortensias et compositions de plantes...

En avant première : les 1^{er} plants de tomates, de fraisiers et de salades

FOLLIO fleurs ARTISAN DU VÉGÉTAL
Tél. 02 41 80 37 90 www.folliot-fleurs.fr

BRION Les Gâts - Route de Longué
Ouvert 7 jours/7
9 h / 12 h et 14 h / 19 h

COMMUNES EXPRESS

► **Beaufort-en-Vallée**
Permanences du jour. Espace social communautaire, ADMR, de 9 heures à 12 heures. Bibliothèques. Aujourd'hui à Beaufort-en-Vallée, de 10 heures à 12 h 30 et 15 h 30 à 18 h 30 ; Corné, de 16 heures à 18 heures ; Cécé, de 14 heures à 16 heures ; Fontaine-Guérin, de 16 heures à 18 heures ; Bion, de 16 h 30 à 18 heures ; Mazé, de 10 heures à 12 h 30 et de 14 heures à 18 heures ; La Méritière, de 16 heures à 18 heures ;

Saint-Georges-du-Bois, de 15 h 30 à 17 h 30.
Point-relais Pôle emploi. Aujourd'hui de 9 h 30 à 16 h 30.
Ciné-théâtre. Aujourd'hui, - Les Saisons -, à 17 h 30 ; - The Revenant -, thriller interdit aux moins de 12 ans, à 20 h 30.
Les Buttes. La soirée amicale à la société Les Buttes annoncée dans notre édition d'hier est annulée.

► **Mazé**
Ludothèque. Aujourd'hui, de 15 h 30 à 17 h 30.

Jardin de Printemps

ASSORTIMENT DE PLANTS DE SALADES
• En barquette de 12 motes
• Différents variétés :
Batavia rouge Grenobloise, La belle de printemps, Novopisa.

BRICO MARCHÉ BEAUFORT EN VALLÉE BRISSAC QUINCÉ
Pouvoir tout faire. Moins cher

RÉGIE PUBLICITE - ETO Agence de Publicité - RCS Rennes 301 161 170